

三丁目

「スイカ割り」

秋にはまだまだ遠く、暑い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

そんな中、三丁目では8月10日に毎年恒例になりました夏の風物詩「スイカ割り」を行いました。とても大きくて立派なスイカでしたので割れるまで時間を要しましたが、職員と一緒に棒を持って協力して叩いたり「もう一度」と言い何回もチャレンジされる方も居たりと皆様とても良い笑顔をされておりましたので楽しんで頂けたのでは、と思います。割ったスイカは三時のお茶の時間に頂きました。「甘くて美味しいね」と皆様話されておりました。

今後も入居者様に楽しんで頂ける様、職員一同頑張っ行って行きたいと思っております。

(若林 啓太)



四丁目

「納涼祭」

まだまだ暑い日が続いておりますが、疲れを溜めたいように十分な休息とたっぷりの睡眠と栄養、水分を摂って元気に入居者の皆様は過ごされております。

ヒルズ勝沼では、8月6日土曜日に納涼祭を開催しました。

入居者様は法被を来たり、とても綺麗にお化粧されたりと始まる前から楽しみにされていました。屋台ではジュースやビール、フルーツの盛り合わせ、ポテトやおでんなど種類が豊富なものの中から好きなものを選んで食べながらバンド演奏やマジックを楽しんでいました。また、四丁目は4名の入居者様がカラオケを披露し、盛り上げて頂きました。最後の花火もとても綺麗でした。

たくさんのご家族様に出席して頂き、入居者様にとって大切に貴重な時間を過ごすことが出来て幸せそうな笑顔を見ることが出来ました。これからまだまだ暑い日が続くと思っておりますが、お体に気を付けてお過ごし下さい。

(角田 沙妃)



施設内研修

8月9日、帝京福祉専門学校の校長小田切てる美様を講師にお招きし「認知症の方の困り事に寄り添うには」と題して施設内研修を開催しました。

いつ誰が認知症になるか分かりませんが、長生きすれば誰しもなり得る可能性があります。安心できる人的環境の中での生活がどんなに大切なのかを考えさせられるお話しをしていただきました。

今回の研修を糧に今後ともより良い介護を目指していきたいと思っております。



イベントスケジュール

ヒルス喫茶

9月4日(金) 18日(金)

場所：地域交流スペース

敬老会

9月16日(水)

場所：地域交流スペース

